

Hilferuf der Klettgauer Ärzteschaft



Die momentane Lage ist eine reale Sorge

Haben Sie schon mehrere Tage auf einen Termin in ihrer Hausarztpraxis gewartet? Oder haben Sie lange Minuten im Wartezimmer verbracht? Machen Sie sich Sorgen, in Zukunft nicht mehr ausreichend ärztlich behandelt zu werden?

Wir, die Klettgauer Arztpraxen, teilen Ihre Besorgnis und suchen dringend Hausärztinnen und Hausärzte.

Schon jetzt besteht im Klettgau eine medizinische Unterversorgung. In unserer Region wären gemäss Bevölkerungsdichte 14 Hausärzte in Vollzeit notwendig. Im Moment haben wir nur etwas mehr als die Hälfte.

Mit einer rasant wachsenden Bevölkerung im Klettgau und anstehenden baldigen Pensionierungen von Hausärzten, wird sich diese Versorgungslücke in naher Zukunft noch verschärfen.



Hausärztemangel nicht nur im Klettgau

Der Hausärztemangel betrifft die ganze Schweiz.

Ländliche Gebiete haben es schwer, sich gegen die Attraktivität der Städte zu behaupten.

Trotz der neu geschaffenen Studienplätze werden viel zu wenig Ärzte für den Bedarf der Schweiz ausgebildet.

Nur ca. 20 % aller Studienabsolventen wählen den Hausarztberuf. Ideal wäre eine Gleichverteilung zwischen Hausärzten und Fachspezialisten.



Gemeinsam für ein gesundes Klettgau

Es muss uns gelingen, den Standort Klettgau attraktiver zu machen und dafür brauchen wir Ihre Hilfe!

Liebe Patientin, lieber Patient

Teilen Sie Ihre Besorgnis zur Gesundheitsversorgung im Klettgau mit Freunden und Bekannten, mit den Vertretern aus Politik und Wirtschaft. Erzählen Sie auch von den Chancen und dem wachsenden hausärztlichen Bedarf in unserem Klettgau.

Beste Arbeitsbedingungen, der Charme unserer Region und nicht zuletzt die optimalen Lebensbedingungen können Ärztinnen und Ärzte davon überzeugen, Teil unserer Klettgauer Zukunft zu werden.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und Ihr aktives Eintreten für unsere Anliegen.

Ihre Klettgauer Hausärztinnen und Hausärzte

Zögern Sie nicht, Kontakt mit uns aufzunehmen.



**Hausärztezentrum
Neunkirch AG**
8213 Neunkirch
www.hausaerztezentrum-jobs.ch
gl@hausarztezentrum-neunkirch.ch
TikTok, LinkedIn

Praxis in der Pünt
Dres. med. Martin Bösch
und Martin Thalmann
8222 Beringen
www.dr-boesch.ch
praxis-puent@hin.ch

Arztpraxis Löhningen
Dr. med. Michael Woll
Dr. med. Furrer Werner
8224 Löhningen
info@arztpraxisloehningen.ch